

QUI N'EST PAS D'ACCORD
AVEC L'APPRENTI ENCHAINE ?

Lors de la distribution de l'APPRENTI ENCHAINE n°3, on a pu voir à qui l'APPRENTI ENCHAINE ne plaît pas et à quel point l'Administration tient à ce que les "chors élèves" aient le droit de s'informer :

- à la Chauvinière, toute une rangée de pions nous attendaient le soir, pour nous empêcher de vendre "ROUGE", et pour repérer les élèves qui discutent avec les vendeurs .

- au L.T.-C.E.T. de Rezé, après un coup de téléphone discret du chef d'Etablissement, 2 policiers en voiture "camouflée" sont venus demander leurs papiers aux diffuseurs de l'APPRENTI ENCHAINE .

- au C.E.T. Patronal du Bâtiment quai de Versailles, après avoir essayé, avec l'aide de quelques professeurs "bien-pensants", d'intimider en les entourant les 2 diffuseuses de l'APPRENTI ENCHAINE, le directeur a appelé les flics (Waldeck n'est pas loin) Ils sont arrivés à 8 heures, dans un splendide car : trop tard ! Les diffuseurs de l'APPRENTI n'ont pas les yeux dans la poche, et n'ont pas attendu gentiment qu'on vienne les embarquer . Installés aux fenêtres, les élèves ont bien rigolé en regardant les flics se faire engueuler pour n'être pas arrivés plus vite !

Que tous ces beaux Messieurs se mettent bien dans la tête qu'on ne se débarrasse pas si facilement de nous ! L'APPRENTI ENCHAINE NE SE LAISSERA PAS INTIMIDER !

Jeune des C.E.T., aide l'APPRENTI ENCHAINE en faisant le guet pendant que nous distribuons !

Et surtout, préviens-nous si on te punit parce que tu le lis !

COURRIER DES LECTEURS

Nous avons reçu, à la B.P. de ROUGE la lettre suivante, dont nous publions quelques extraits :

Camarades,

"Je suis en 3^e année d'électricité et j'ai eu hier l'occasion de prendre connaissance de votre journal, qui m'a été remis à la porte de l'école. Je dois tout d'abord vous dire que ce qui y est écrit est la stricte vérité, du moins à mon point de vue. Je ne regrette qu'une chose, c'est de ne pas avoir été prévenu des Manifestations qui ont eu lieu samedi à Nantes. J'ai un certain ascendant sur les camarades de ma classe, et j'aurais pu facilement entraîner la moitié avec moi.

Ce qui nous manque, c'est le manque de coordination entre nous. Il faudrait que vous annonciez les manifestations prévues à l'aide de tract distribués à la sortie des écoles.

.....
Un camarade qui combat à vos côtés:
UN ROUGE. "

Nous répondons à ce camarade :

- qu'il trouvera en dernière page des informations concernant la campagne pour la Libération des Soldats Emprisonnés qui lui permettront d'y participer.
- que s'il veut participer régulièrement à la Rédaction de l'APPRENTI ENCHAINE, il écrive à ROUGE, Boîte Postale 201, PARIS 19^e, en n'oubliant pas de mettre son nom et son adresse.